



Rusia entre los mejores del G20 por ingresos comerciales

Description

(Moscú) Rusia se convirtió en el tercer mayor país del grupo de los 20 (G20) en términos de superávit comercial exterior, según un análisis de datos abiertos publicado hoy por la agencia de noticias RIA Novosti.

Según la comunicación, de enero a septiembre China recibió el mayor ingreso neto del comercio exterior con 874 mil 760 millones de dólares. Le siguió Alemania con 169 mil 400 millones y Rusia completó los tres primeros puestos, con un superávit de 101 mil 700 millones de dólares.

La nota añade que, durante el mismo período, Corea del Sur exportó bienes por valor de 50 mil 820 millones de dólares, mientras que Arabia Saudita importó 43 mil millones. En tanto, el superávit comercial de Italia fue de 40 mil millones de dólares.

El superávit comercial de Indonesia durante los tres primeros trimestres fue de 33 mil 500 millones de dólares, mientras que el de Australia fue de 22 mil 700 millones. Le siguieron Sudáfrica con siete mil millones y Argentina con cinco mil 700 millones de dólares, precisa la información.

Mientras tanto, ocho países del G20 registraron déficits comerciales. Estados Unidos lideró la balanza comercial con 713 mil 700 millones de dólares. India también registró una balanza comercial negativa de 214 mil 600 millones de dólares, mientras que el déficit comercial de Türkiye fue de 67 mil 100 millones de dólares.

En la lista de los déficits también figuran Francia, México, Reino Unido, Canadá y Japón.

El Maipo/PL

Date Created

Diciembre 2025